



Winzerin Monika Bähr darf sich über die Auszeichnung als Badens Winzerin des Jahres freuen.

Foto: Weingut Bähr

Oberkircherin ist Badens Winzerin des Jahres

Monika Bähr erhält erneut Magazin-Auszeichnung

Oberkirch (red/bsa). Das Genussmagazin Selection hat Monika Bähr aus Oberkirch zum zweiten Mal in Folge zu Badens bester Winzerin gekürt. Das teilt das Weingut Bähr in einer Pressemitteilung mit. Im internationalen Wettbewerb hat die Winzerin mit ihren Weinen den neunten Platz belegt.

Sechs Weine beurteilt

Das Genussmagazin stellt mit dem internationalen Wettbewerb den Fokus auf die Winzerinnen, weil immer noch die Männer den Weinmarkt dominieren. Die Frauen waren aufgefordert, mindestens sechs Weine quer durch das Sortiment für eine Degustation einzuschicken. Bei einer Blindverkostung vergab die Jury jedem einzelnen Wein Punkte. Die Gesamtzahl der Punkte ergab die Platzierung der Winzerinnen.

Monika Bähr hat sich im internationalen Vergleich nochmals verbessert. Belegte sie 2019 Platz 20, ist sie in

diesem Jahr auf den neunten Platz vorgerückt. In Baden ist sie erneut als Siegerin des Wettbewerbs hervorgegangen und darf nun den Titel „Badens Winzerin 2020“ tragen.

Betrieb übernommen

Die Winzermeisterin Monika Bähr hat das elterliche Weingut 2004 übernommen. 2003/2004 war sie außerdem badische Weinkönigin, heißt es. Zum Weingut gehören neben den Reben auch der Anbau von Äpfeln, Zwetschgen und Kirschen sowie eine Brennerei.

An den Rebhängen der Familie Bähr wachsen die Weißweine Müller-Thurgau, Riesling, Grauburgunder, Scheurebe und Chardonnay. Zum Rotweinsortiment zählen Spätburgunder, Cabernet Dorsa und Cabernet Mitos.

Immer wieder erhält Monika Bähr für ihre Weine Preise. Auch der „Feinschmecker“ zeichnete ihr Weingut als eines der besten Deutschlands aus.